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新年のご挨拶
江戸川南間税会会長

森田 知行

新年のご挨拶
江戸川南税務署長

佐藤 孝幸
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令和６年の年頭に当たり、謹んで新年のお慶び
を申し上げます。
旧年中は、森田会長をはじめ江戸川南間税会の

皆さまには、税務行政全般にわたり深いご理解と
温かいご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。
貴会におかれましては、各種説明会の開催や今

後の活動の資とするための葛西まつり会場での
「くらしと税金アンケート調査」、さらには、税
の意義や役割を理解してもらうきっかけとなり有
意義な取組である「税の標語」の募集などに積極
的に取り組んでおられます。特に、「税の標語」
につきましては令和５年度においても1,302点も
の応募があり、各学校の朝礼における優秀作品の
表彰式には私もご一緒させていただきました。
また、税を考える週間では、船堀駅前における

「消費税完納推進」の懸垂幕の掲示、街頭広報活
動に併せて、江戸川南納税貯蓄組合連合会との
「消費税完納、e-Tax利用、キャッシュレス納付
及びインボイス制度」推進共同宣言を行っていた
だいたほか、インボイス制度・電子帳簿保存法概
要研修会を開催していただきました。
このような皆さまの多岐にわたる会活動を通じて、
幅広い分野での税に関する啓発活動や納税意識の
高揚に努められるとともに、地域社会へ大きな貢
献をされておられますことに、改めまして、心よ
り敬意と感謝の意を表する次第であります。
さて、税務行政に目を向けますと、まもなく令

和５年分の所得税及び個人事業者の消費税の確定
申告並びに贈与税の申告等の時期を迎えます。本
年もいわゆるスマホ申告をはじめとするe-Tax申
告及びキャッシュレス納付のご利用に加えて、申
告書の早期提出（送信）及び期限内納付にご協力
を賜りますようお願い申し上げます。
また、昨年10月の消費税インボイス制度の導入

に続いて、電子帳簿保存法の改正が本年1月に行
われております。これらの制度の導入に当たって
は、さまざまなご協力をいただきありがとうござ
いました。消費税インボイス制度の登録に関する
相談や初めて消費税の申告を行う方への指導はも
とより、電子帳簿保存法に関するご質問などにつ
きましても、引き続き納税者の方に寄り添った対
応を行って参りますので、ご相談ください。
結びに当たり、江戸川南間税会の益々のご発展

と会員の皆さまのご健勝、ご事業の益々のご繁栄
を心から祈念いたしまして、新年の挨拶とさせて
いただきます。本年もよろしくお願いいたします。

新年明けましておめでとうございます。
令和6年の年頭にあたり、江戸川南間税会の皆様に、

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
旧年中は、平素より江戸川南間税会の会務運営、

諸活動に対し温かいご理解と、ご協力を賜り、誠に
ありがとうございました。厚く御礼申し上げますと
ともに、本年も宜しくご指導のほど、お願い致しま
す。
「新型コロナウイルス感染症」も第5類に引き下げ

られ、定期総会をはじめ、各々の事業計画も少しず
つ実施する事が可能となり、佐藤署長様はじめとす
る署の皆様のご配慮により、令和5年度の納税表彰式
に於いて、保戸田誠志常任理事と、田中格夫常任理
事の両氏が、江戸川南税務署・署長表彰を受彰とい
う栄誉を賜り、また、広報功績者として、当江戸川
南間税会が署長感謝状を頂戴致しました。
昨年9月20日には、東京プリンスホテルにて、全国

間税会総連合会第50回通常総会が開催され、櫻井洋
子さんによる“激動する日本の進路”についての記
念講演が行われ、盛大に50周年記念式典が開催され
ました。
事業計画の主でもあります「税の標語」例年通り

船堀小学校・第二葛西小学校・二之江中学校・一般
の部と合わせて、前年同様1300件余りの応募があり、
数多くの優秀な作品の中から、税務署長賞・間税会
会長賞、各一名ずつ、また会長優秀賞を表彰させて
頂きました。一般の部に於いて、全国間税会総連合
会・佳作として、荒井香名会員作“消費税 社会保
障の大きな支え”また、東京国税局間税会連合会で
は、田中格夫会員作“税は明るい未来の道標”が入
選され、当間税会に明るい話題、励みを、与えて戴
きました。今年もまた、応募数の拡大を計るべく取
り組んで参ります。
税を考える週間行事には、予てより計画しており

ました当会と江戸川南納税貯蓄組合連合会が、令和5
年10月1日から開始したインボイス制度についての施
策に積極的に取り組み、広く地域社会に呼びかける
運動を推し進めたいと思い「消費税完納、e-Ｔax利
用、キャッシュレス納付及びインボイス制度」推進
を宣言し11月13日に推進宣言調印式にて締結し、同
日、船堀駅トキビル前にて、カットバンの配布を、
当会、納連、署の方々と三位一体となり共同で街頭
広報活動を行いました。
結びにあたり、会員の皆様のご健勝並びに、ご事

業の繫栄を心から祈念申し上げ、新年のご挨拶と致
します。

こまつ菜



令和５年度 納税表彰式

【署長表彰】
保戸田 誠志
常任理事

【広報功績者】
江戸川南間税会
玉川文明副会長

【署長表彰】
田中 格夫
常任理事
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深秋の冷気にも似た緊張感漂う会場に、本日の納税表彰式典挙行に当り、晴れてその栄誉に付かれる方々のお
慶びのお姿がありました。この式典では、国税の申告と納税及び租税教育等に関して、功績顕著な団体又は個人
及び法人に対して、表彰が贈られます。早速式次第に則り、佐藤署長より江戸川南税務署長表彰状並び感謝状の
贈呈がなされました。また、永年に亘る税務行政に対しての功労と平素からの協力に感謝のお言葉も添えてくだ
さいました。

江戸川南間税会は、税務広報活動において積極的に協力してきた団体として、江戸川南税務署長感謝状
を受けました。また、当会の役員である保戸田誠志常任理事と田中格夫常任理事は個人として江戸川南税
務署長賞を受彰されました。皆様誠におめでとうございます。
お祝いの記念撮影後、祝賀会が４年ぶりに開催されました。

令 和 ５ 年 度 納 税 表 彰 受 彰 者

✿江戸川南税務署長表彰状
保戸田 誠志 常任理事 有限会社竹乃湯不動産
田中 格夫 常任理事 株式会社ツインタナカ

✿江戸川南税務署長感謝状
【広報功績者】

江戸川南間税会

■日時 令和５年１１月１０日（金）
■会場 タワーホール船堀

こまつ菜

税の標語入選作品を、納税表彰式会場に展示
島村理事から提供された材料で装飾した作品は、式典参加者の

注目を集めました。

村上理事 湯浅監事 郡理事 森田会長

保戸田常任理事 田中常任理事 玉川副会長 島村理事

「江戸川南税務署長表彰状」受彰者 「江戸川南税務署長感謝状」受彰者



「税を考える週間」活動報告

一般の部、二之江中学校、船堀小学校、第二葛西小学校のみなさんから１３０２点の応募をいただき
まして、ありがとうございました。これは過去最高の応募数となります。その多数の応募作品の中から
署長賞４点、会長賞４点、優秀賞１２点、全間連佳作１点、全間連入選１点、局間連入選１点の合計
２３点の入選作品が決まり、江戸川南税務署１階ロビーに展示しました。
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令和５年度「税の標語」

入選された方へ記念の「図書カード」をお渡しし
ました。また、応募いただいた方へ参加賞として、
江戸川南間税会でデザインした「タッチペン」と
「絆創膏」を各学校に持参いたしました。
生徒の皆さんにはこの受賞をきっかけとして、こ

れからも税について一層の関心をもっていただき、
日本の将来を支える一員となられることを期待して
おります。
入選作品と各学校で行われた表彰式の模様をご紹

介いたします。

毎年１１月１１日から１７日までの１週間は「税を考える週間」です。「税」について考えてみよう
と当会でも各種行事を通じて呼びかけを行っております。

こまつ菜

江戸川南税務署⾧賞

江戸川南間税会会⾧賞

江戸川南間税会優秀賞

〇税金は 社会の調和 つなぐ橋 一般の部 藤巻 愛
〇税金は 1人1人が 責任者 二之江中学校 市川 雅
〇税金はみんなを助けるこころのわ 船堀小学校 花咲 紗友
〇税金は 身近な所に かくれんぼ 第二葛西小学校 浜本 礼華

〇消費税 社会保障の大きな支え 一般の部 荒井 香名
〇税を知り一人一人が納税者みんなが作るゆたかな社会 二之江中学校 吉澤 潤
〇税金は みんなの暮らし 支えてる 船堀小学校 白石 塁
〇税金は みんなの未来 つくるかぎ 第二葛西小学校 須藤 太一

〇豊かな暮らし 明るい未来 支える力 みんなの消費税 一般の部 菊池 正明
〇税の知識 しっかり学び しっかり納税 一般の部 田中 寿士
〇身近な税 納めてできる 町づくり 一般の部 塚越 美早
〇まずは知ろう 税の仕組みと 使い道 二之江中学校 遠藤 玄喜
〇税金を納めて守ろう豊かな社会 二之江町中学校 森田 幸
〇みんなの「当たり前」は税で支えられている 二之江中学校 高村 ひな
〇税金で広がるみんなのおもいやり 船堀小学校 織田 千愛
〇安心な 暮らしは税が 支えてる 船堀小学校 段木 海美
〇つくろうよ 笑顔の街を 税金で 船堀小学校 大塚 碧衣
〇税金を おさめる理由 考えよう 第二葛西小学校 佐久間 璃奈
〇税金で 日本をさらに パワーアップ！ 第二葛西小学校 瀬戸 帆乃華
〇税金で 未来のとびら あけてみよう 第二葛西小学校 直江 そら
全国間税会総連合会佳作

〇消費税 社会を支える 身近な税 一般の部 遠藤 玲子

東京国税局間税会連合会入選
〇税は明るい未来の道標 一般の部 田中 格夫

全国間税会総連合会入選
〇消費税 社会保障の大きな支え 一般の部 荒井 香名

参加賞の説明をする田中寿士租税教育委員長
リモート朝礼の撮影風景
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第二葛西小学校受彰者のみなさん
直江さん、瀬戸さん、浜本さん、須藤さん、佐久間さん

こまつ菜

「税の標語」担当活動報告
令和５年度の「税の標語」募集活動は、8月31日に一般の部からの募集を締め切り、夏休み明けの９月

上旬に、参加３校から作品を受け取りました。ご応募いただいた、児童・生徒並びに社会人の皆さんの税
に対する関心度の高さ、見事な標語作品には毎年驚かされます。そして、９月中旬には租税教育委員が表
彰候補作品として約100点を選考し、10月10日頃には江戸川南税務署長賞、江戸川南間税会長賞・優秀賞ほ
か上部団体賞が確定しました。また、江戸川南税務署１階ロビーに入賞作品を展示するとともに、各校の
全校朝礼にて受彰した生徒さんを表彰いたしました。一般の部の表彰は、賀詞交換会で行います。各学校
の関係者の方々に多大なるご協力をいただいたことを心から感謝いたします。

船堀小学校受彰者のみなさん
大塚さん、段木さん、花咲さん、白石さん、織田さん

表彰式の風景（第二葛西小学校体育館）

表彰式の風景（二之江中学校体育館）

二之江中学校受彰者のみなさん
高村さん、森田さん、市川さん、吉澤さん、遠藤さん

第二葛西小学校 船堀小学校 二之江中学校
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令和5年11月13日（月）タワーホール船堀において、当会と江戸川南納税貯蓄組合連合会共催、江戸川南
税務署後援による「消費税完納、e-Tax利用、キャッシュレス納付及びインボイス制度」推進宣言がおこな
われ、「宣言書」が当会の森田知行会長と江戸川南納税貯蓄組合連合会の関善明会長から佐藤署長へ手渡
されました。

「消費税完納、e-Tax利用、キャッシュレス納付及び

インボイス制度」推進宣言式おこなわれる

佐藤署長

森田会長挨拶

宣言書を受け取る佐藤署長

司会 金田上席
会場風景

関会長挨拶 宣言する森田会長 宣言書に署名する両会長

記念写真

和田副署長、佐藤署長、森田会長、関会長
【宣言書全文】
「消費税完納、e-Tax利用、キャッシュレス納付及びインボイス制度」推進宣言
私たち、江戸川南間税会と江戸川南納税貯蓄組合連合会は、明るく住みよい地域社会を創り、健康で文化的な生活環
境を守ることを望んでいます。これを実現するためには、税金の適正な納付が欠かせません。特に、消費税は、お客様
からの預り金的な性格を有する税であり、お客様の信頼に応えるためには、期限内に完納することが当然の義務です。
また、申告・納税・申請等の利便性に寄与するe-Tax（電子申告・電子納税システム）を普及拡大することは、経済社会
のＩＴ化を一層加速し、社会全体がより大きなメリットを享受することにつながるものであり、企業経営と社会の健全な発展
に貢献します。そこで、私たちは、各人が納税額に見合う資金計画を立て、消費税を期限までに完納するとともに、e-Tax
の利用拡大、税金のキャッシュレス納付、及び、令和５年10月１日から開始したインボイス制度についての各種施策に
積極的に取り組み、広く地域社会に呼びかける運動を推し進めたいと思います。本日ここに、「消費税完納、e-Tax利用、
キャッシュレス納付及びインボイス制度」推進を宣言します。 令和５年１１月１３日

江戸川南間税会 江戸川南納税貯蓄組合連合会
会長 森田 知行 会長 関 善明



森田会長エピソード
今回初めて行った当会と江戸川南納税貯蓄組合連合会共催による「消費税完納、e-Tax利用、

キャッシュレス納付及びインボイス制度」推進宣言は、令和5年の江戸川南間税会主催の賀詞
交歓会で江戸川南納税貯蓄組合連合会の関会長から「江戸川南間税会は賀詞交歓会も街頭広報
も多くの役員が参加していいな。うちの会で街頭広報をした時の参加人数が、税務署側の参加
人数の方が多いくらいだった。会の活動を続けることに不安を感じている」とのお悩みへ森田
会長が「まだまだ会長をやってもらわないと、一緒に街頭広報やろう！」と、助け舟を出した
ことから始まりました。
この共同事業が、両団体の更なる活性化につながればと思います。

7 こまつ菜

令和5年11月13日（月）に共同宣言の記念行事として、「税を考える週間」街頭広報活動を江戸川南税務
署にご協力いただき、船堀駅前及びTOKIビル前にて行いました。
江戸川南間税会で作成した「消費税完納推進」懸垂幕をTOKIビルに掲揚し、この日のために作成した税

務広報グッズの絆創膏を、当会役員、江戸川南納税貯蓄組合連合会役員及び江戸川南税務署の方々と協力
して通行人の方々へ配布しました。大勢で配布したため配布物もあっという間に配り終わり、参加者の皆
様方には、税に関する広報活動と区民に対する啓発活動をお手伝いいただきました。
ご協力いただきました関係各所の皆様、誠にありがとうございました。

■日時 令和５年１１月１３日（月）
■会場 葛西駅前及びTOKIビル前街頭広報

懸垂幕
消費税完納推進

記念写真
地元メディア等の撮影風景

森田会長



４年ぶりの開催となる「第48回葛西まつり」において、消費税を中心とした「くらしと税に関するアン
ケート調査」を行いました。
このアンケート調査は、「税と国民生活との関わりの理解を深め、関心を高める」ことを目的としたも

ので、消費税（間接税）の将来あるべき姿まで見据えた活動をする江戸川南間税会のＰＲを行う広報活動
です。江戸川南税務署関係民間団体の税金クイズのお手伝いをしながらアンケート調査を行いました。ま
た、江戸川南税務署の方々が応援に駆けつけてくださり、江戸川南間税会役員と共に「葛西まつり」の盛
り上げに貢献しました。
アンケートにご協力いただきました皆さま、ありがとう

ございました。アンケートにお寄せいただきましたご意見等を
掲載しておりますので、是非ご一読ください。
これからも江戸川南間税会は、多くの方々へ税の情報を提供し、

理解を深め関心を高めていただくため活動してまいりますので、
引き続きご協力・ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

開催日：令和５年１０月１５日（日）
場 所：「葛西まつり」会場内「くらしと税金アンケート調査」開催

「くらしと税金アンケート調査」結果報告
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問１ 「軽減税率制度」の認知度は、47.6％が「はい」、
37.1％が「いいえ」、15.3％が「わからない」でした。
令和元年10月から４年が経過した現在でも、軽減税率制度
の対象品目の認知度は、概ね5割程度にとどまっています。

≪回答者の属性≫
あなたの住まい：江戸川区68.5％、その他28.2％、回答しない3.2％

性 別：男47.6％、女47.6％、回答しない4.8％
年 代：24歳以下7.3％、25歳から65歳75.8％、65歳以上14.5％、回答しない2.4％
仕 事：学生1.6％、会社員74.2％、自営業4％、その他15.3％、回答しない4.8％

まとめ
今回のアンケート結果から、軽減税率制度や適格請求書

（インボイス）など、具体的な税制の内容については、まだ十分に
理解されていない人が多いことがわかりました。全体的に、消費税、マイナン
バー制度、国債発行などの税制に関する関心が高く、財政再建に向けた取り組み
への期待がうかがえる結果となりました。今後も、税制に関する正しい知識を普
及していくことが重要と考えられます。

問７ 「江戸川南間税会という団体をご存じですか。」については、
37.9％が「はい」、51.6％が「いいえ」、10.5％が「わからない」
と回答しました。

問３ 「消費税率をさらに引き上げることは、やむを得ないと思いますか。」については、25％が「はい」
51.6％が「いいえ」、23.4％が「わからない」と回答しました。

問４ 「消費税等の増税だけでは財源不足が解消できない場合、国債の発行はやむを得ないと思います
か。」については、34.7％が「はい」、34.7％が「いいえ」、30.6％が「わからない」と回答しま
した。

問５ 「子供たちへの教育等の支出のためならば、国債発行はやむを得ないと思いますか。」については、
41.1％が「はい」、33.9％が「いいえ」、25％が「わからない」と回答しました。

問６ 「税金を申告していない人を把握するために、マイナンバー制度は役立つ
と思いますか。」については、41.1％が「はい」、25.8％が
「いいえ」、33.1％が「わからない」と回答しました。

問２ 「適格請求書（インボイス）」の認知度は、54％が
「はい」、29.8％が「いいえ」、16.1％が「わからない」
と回答しました。

アンケートには、葛西まつり来場者等124名から回答をいただきました。



≪皆に教えたいくらしと税金ニュース≫
・インボイス制度、2480億円の増収見込み
財務省は、第198回国会 財務金融委員会 第3号（平成31年2月26日）答弁で、イン

ボイス制度の導入により免税事業者が課税事業者に転換することで、消費税の益税
が減少し、税収2480億円の増収を見込むと試算しています。財務省によると、

こまつ菜

アンケートにお寄せいただいたご意見等
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≪ご意見・ご感想≫
・消費税多少の引き上げは必要もそれ以降は 法人税・所得税の引き下げを希望致します。

・消費税が毎年約６兆円も還付されていることに驚きました。

・マイナンバー健康保険証（マイナ保険証）の推進でなりすまし被害を減らそう。
外国人の女性が妹の国民健康保険証を利用して総額1,000万円以上の治療を受けていたと

いう事件が発生しました（2018年8月29日 産経ニュース）。また、スマホ・携帯電話の本人
確認書類として健康保険証（と現住所を確認するための補助書類）で契約ができることを反
社会的勢力が悪用し、他人の健康保険証でなりすましてスマホの契約をしていたため、警察
が犯人にたどり着けない深刻な事態となっていました。これらの事件を受け、携帯電話会社
は、2023年5月までに本人確認書類として健康保険証の取り扱いをやめました。マイナ保険
証は、顔認証付きカードリーダーで本人確認を行うため、なりすましのリスクを大幅に減ら
し、国民の安心・安全を守ることにつながります。

・病院の公的な医療報酬
を非課税取引から輸出売
上同様に軽減税率による
免税取引扱いへ法改正を
希望します。

・アメリカ国債発行残高約3400兆円
米国債は、米国政府と基軸通貨であるドルに対する高

い信認を背景に、世界で最も安全な金融資産とされてい
ます。また、米国債の利回りは世界の様々な金融商品の
基準として参照され、安定した投資商品として世界最大
の売買を誇ります。米証券業金融市場協会（SIFMA）に
よると、発行残高は2023年4月末時点で24兆ドル（約
3400兆円）。米財務省によると、米国外で最も米国債の
保有額が多いのは日本で、1兆870億ドル（約150兆円）
に達することが報じられています（2023年5月29日
（月）日経web掲載)。

【消費税の課税状況】令和３（２０２１）年度

還 付納 付区 分

85千件1,064千件個 人申
告
件
数

199千件1,858千件法 人

284千件2,922千件合 計

5兆9128億円19兆7895億円税 額

出典：国税庁レポート2023

・酒税、たばこ税は税率200％でいいと思います。

①免税事業者の数、約488万者（平成27年国勢調査）から農協等に出荷する農林水産業、非課税売上げが主
たる事業の事業者を除いた免税事業者372万者程度に対して、ＢツーＢ取引の割合４割程度を乗じた免税事
業者のうち約161万社が課税事業者に転換する。②所得税や法人税等の申告実績をもとに、免税事業者の課
税売上高の平均額550万円程度、それから消費税の申告実績をもとに、いわゆる付加価値率を約３割弱、
28％程度と見込んで試算し、粗利、利益は150万程度、それで消費税の負担は15万4千円と見込んで試算し
ている旨、質問に回答しています。



森幸男理事

講師 金田上席

税を考える週間「インボイス制度及び電子帳簿保存法概要」についての研修会開催
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■日時 令和５年１１月２１日（火）14時00分～ ■場所 タワーホール船堀 平安の間
■講師 江戸川南税務署 担当官

令和5年11月21日（火）タワーホール船堀平安の間において、当会
会員を対象とした税務研修会を開催しました。午後２時より、玉川
副会長の挨拶で開会し、江戸川南税務署の担当官より、インボイス
制度及び電子帳簿保存法の概要についての講義をいただきました。
インボイス制度については、制度の概要や適用対象、記載事項な

どの基礎的な内容から、仕入れ税額控除の要件や、インボイスの交
付・保存方法などの実務的な内容まで、わかりやすく解説いただき

青年部長から新規会員の勧奨協力のお願い

こまつ菜

全間連第50回通常総会開催
令和5年9月20日（水）全国間税会総連合会50周年記念式典

が東京プリンスホテルで開催され、当会から森田会長、玉川
副会長、稲垣副会長、荒井副会長、田中龍介常任理事が出席
しました。国税庁長官様から祝辞を頂戴いたしました。

江戸川南税務署新幹部との意見交換会
令和5年8月25日（月）、ホテルシーサイド江戸川において

7月の定期異動で赴任された佐藤署長はじめ江戸川南税務署
幹部の方々をお招きし、当会主催の意見交換会を開催しまし
た。今後も、江戸川南税務署との連携を強化し、円滑な税務
運営に寄与していきたいと考えています。

会報誌「こまつ菜」のシンボルマークである小松菜の写真を撮影しました。
小松菜の撮影に森幸男理事のご協力をいただきました。森理事は、江戸川区立東

葛西中学校の食育教育にボランティアで協力なされています。森理事が校舎内に小
松菜畑を整備し、収穫した新鮮な小松菜は、生徒たちの給食の食材として使われて

います。

小林司広報委員長

休憩を挟んで午後４時からは、田中龍介青年部長（常任理事）より、
新規会員の勧奨協力のお願いがありました。青年部長は、新規会員の加
入は、会の発展に欠かせない要素であるとの考えから、会員の皆様に新
規会員の勧奨に協力を呼びかけました。また、世界の消費税クリアファ
イルと加入案内資料のセットを配布しました。
今回の研修会は、インボイス制度や電子帳簿保存法など、話題となっ

ている税務に関する最新の内容を学ぶことができました。出席した会員
の皆様からは、講義内容が実務に役立つものであったとの感想が寄せら
れました。
今後も、会員の皆様のニーズに応えるような、充実した研修会を開催

していきたいと考えております。

玉川副会長

会場風景

ました。また、電子帳簿保存法については、法改正の内容や、電子取引
の保存方法などの内容について解説いただきました。

田中龍介青年部長



 

 

 

 

 

     
 
 
 
 
 
 
         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
国税の納付は、金融機関や税務署の窓口に出向かなくても納付手続ができる「キャッシュレス納付」 

  が便利です。この機会に是非、ご利用をお願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 詳しくは、同封の次のチラシをご覧ください。 

 

「キャッシュレス納付」のご案内 
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税 務 署 だ よ り 

  

 

 
 



謹賀新年
安全で安心して住める街、葛西

株式会社

代表取締役 森田 知行
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西５-１-１-１０２
ＴＥＬ ０３－３６８７－４１３１
ＦＡＸ ０３－３６８７－４１５６

MARUTAI DOBOKU CO.,LTD.

代表取締役 玉川 文明

〒１３４－８６３１
江戸川区北葛西３－５－１７
ＴＥＬ ０３－３６８９－４１１１
ＦＡＸ ０３－３６８６－１８００

稲垣商事有限会社
代表取締役 稲垣忠雄

〒１３４－００８３
江戸川区中葛西１－２１－５
ＴＥＬ ０３－３６８７－０７３８
ＦＡＸ ０３－５６７６－７０６６

株式会社 共 英
代表取締役社長 荒井 香名
〒１３４－８６４６
江戸川区江戸川５－１６－５１
ＴＥＬ ０３－３６８７－０３３３
ＦＡＸ ０３－３６８０－１０９９

代表取締役 桐井義則
〒１３４－００１５
江戸川区西瑞江５－４－９
ＴＥＬ ０３－４５２６－１１１１
ＦＡＸ ０３－４５２６－１１１２

理事長 森山 貴

〒１３４－００8１
江戸川区北葛西４－３－１
ＴＥＬ ０３－５６７９－１２１１
ＦＡＸ ０３－３８７７－８９５６

代表取締役 中山 雄司
ＩＳＯ14001認証取得・エコカンパニーえどがわ登録事業所

クリーンな環境づくりを追求します。
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西３－１６－３
ＴＥＬ ０３－３６８８－０４５４

ＦＡＸ ０３－３６８８－０５９８

株式会社柳屋
代表取締役 松﨑弘洋

皆様の便利な暮らしのお手伝い
〒１３４－００１３
江戸川区江戸川６－２１－１２
ＴＥＬ ０３－３６７５－１１１１

ＦＡＸ ０３－３６７５－１１３０
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不動産総合管理業務
建物総合管理業務

歴史を刻み、次代を拓く。

創業1900年（明治33年）



株式会社ＪＡＭ
代表取締役 田中敦子
〒１３４－００９１
江戸川区船堀３－１－３
ＴＥＬ ０３－３６８７－８１３２
ＦＡＸ ０３－３６８９－１０８２

代表取締役 保戸田 誠志

〒１３４－００８３
江戸川区中葛西５－４２－６
ＴＥＬ ０３－３６８７－８３４３
ＦＡＸ ０３－３６８７－８５６３

陽光管理サービス株式会社
代表取締役 田中 龍介

〒１３４－００９１
江戸川区船堀３－５－７
ＴＥＬ ０３－３８６９－７５０３

ＦＡＸ ０３－３８６９－５１７６

有限会社武守商事
代表取締役 中川 守

〒１３４－００８８
江戸川区西葛西１－２－１８
ＴＥＬ ０３－３６８０－１００３
ＦＡＸ ０３－３８７７－５８２０

株式会社ツインタナカ
代表取締役 田中 格夫

〒１３４－００８８
江戸川区西葛西１－９－３
ＴＥＬ ０３－３６８８－１１７５
ＦＡＸ ０３－３６８８－１１７６

株式会社 ジンヤ
代表取締役 森田 和彦
〒１３４－００８３
江戸川区中葛西３－３４－９
ＴＥＬ ０３－３６８８－８５７８
ＦＡＸ ０３－３６８８－８５０３

有限会社関口企画
代表取締役 関口 眞司

〒１３４－００８４
江戸川区東葛西４－５３－８
ＴＥＬ ０３－３６８０－５４０３
ＦＡＸ ０３－３６８０－５５５４

代表取締役 井副隆興
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西１－１６－３
ＴＥＬ ０３－３６８７－６０４７
ＦＡＸ ０３－３６８７－６０３９
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代表取締役 小島 勝弘

〒１３４－００８５
江戸川区南葛西１－１３－１５
ＴＥＬ ０３－３６８７－５５７１
ＦＡＸ ０３－３６８７－５５７５

株式会社 関 三
代表取締役 関口 衛

〒１３４－００８８
江戸川区西葛西６－１３－１６
ＴＥＬ ０３－３６８９－６５０１
ＦＡＸ ０３－３６８９－６５０２

代表取締役 藤田 都志雄

〒１３４－００８８
江戸川区西葛西５－５－１４
ＴＥＬ ０３－５６９６－２２６６
ＦＡＸ ０３－５６９６－２２８４

栗山自動車工業株式会社
代表取締役会長 栗山 義広

〒１３４－００１５
江戸川区西瑞江５－６－２９
ＴＥＬ ０３－３６８９－７７１１
ＦＡＸ ０３－３６８９－７８２８

代表取締役 郡 修三
〒１３４－００８３
江戸川区中葛西７－８－５
ＴＥＬ ０３－３６８８－４４５３
ＦＡＸ ０３－３６８８－４４４６

土地調査測量・分筆登記
建物表題（新築・増築）登記

飯田裕土地家屋調査士事務所
代表 飯田 裕
〒１３４－００８３
江戸川区中葛西２－１３－７
ＴＥＬ ０３－３６８７－０８７６ ＦＡＸ ０３－３６８７－０８３２

Ａｇｏｒａ ｅｘ 株式会社
代表取締役 関口 克仁
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西５－２７－２
ＴＥＬ ０３－６６６３－４５１１
ＦＡＸ ０３－６６６３－４５００

株式会社純光社
代表取締役 蓮沼 勝正
〒１３４－００９１
江戸川区船堀３－１１－１１
ＴＥＬ ０３－３６７５－３００１
ＦＡＸ ０３－３６７５－３１３９

謹賀新年
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有限会社瑞江セレモ
代表取締役 須賀 寛文

〒１３４－００１５
江戸川区西瑞江５－１－５
ＴＥＬ ０３－５６７４－４４４４
ＦＡＸ ０３－５６７４－４４４２

有限会社 トミクラ
代表取締役 鹿野 裕

〒１３４－００８３
江戸川区中葛西２ー３ー１９
ＴＥＬ ０３ー３６８８ー８８００

有限会社 西野商店
代表取締役 望月 泰宏
〒１３４－００８３
江戸川区中葛西２ー５ー２１
ＴＥＬ・ＦＡＸ ０３－３６８９－２５０１

株式会社ワールド・スペース
取締役 島村 和実
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西５ー２３ー１８
ＴＥＬ ０３ー３６８６ー２８１１
ＦＡＸ ０３ー３６８６ー２８１４

代表取締役
彦田 好之

〒１３４－００８４
江戸川区東葛西2-14-4
ＴＥＬ 03-3689-6428
ＦＡＸ 03-3689-9736

有限会社 森 幸
代表取締役 森 知教
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西９－１４－１３
ＴＥＬ ・ＦＡＸ
０３ー３６８０ー４６６９

代表取締役 永尾 隼

〒１３４－００８４
江戸川区東葛西２－４－５
ＴＥＬ ０３－３６８６－０４０７
ＦＡＸ ０３－３６８６－０９２２

株式会社日新不動産
代表取締役 湯浅 碧
〒１３４－００９１
江戸川区船堀１－８－１６
ＴＥＬ ０３－３６８９－０２２０
ＦＡＸ ０３－３６８９－０３３５
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タワーホール船堀

江戸川南税務署

新年会のお知らせ

日帰り研修のお知らせ

新会員募集のお知らせ！
当会の組織の拡充・強化を図るため、一人でも多くの方に加入していただきますよう、会員
の皆様方のご協力をお願い致します。組織委員長（副会長）桐井義則までご連絡下さい。
連絡先：桐井電設工業(株) TEL０３－４５２６－０７７７

編集後記

16

税務署名刺交換会
今年も７月初旬に東京国税局による税務職員の定期人事異動発令がありました。令和５年７月１８日

（火）14：00から江戸川南間税会の役員を代表して森田会長、玉川副会長、稲垣副会長、桐井副会長、小
林副会長、松﨑常任理事、保戸田常任理事、田中常任理事、森田常任理事、関口常任理事の10名で署へお
伺いし、江戸川南税務署長以下新たに着任された新幹部の方々とご挨拶を行いました。

コロナ禍を脱し最近では海外からの旅行客も増え、地域の祭りや催し物など4年ぶりの開催が目立
ち、各地で活気を取り戻して来ました。しかしながら急激な人流の回復により、人手不足や物価高な
ど、現場では対応が追いつかない業界も多く、経済的な回復には時間がかかる様相です。更にコロナ
関連による融資の返済も始まり、本当の勝負はこれからではないかと実感しております。隣国による
戦争も長期化し、依然として原油高のまま推移しており、電気や原材料などのコスト削減がどの企業
でも課題になっていると思います。今後は経済も回復させ、本当の意味でコロナを克服した明るい未
来に繋がることを願っております。

「江戸川南間税会 日帰り研修」を令和６年２月７日（水）にて企画しております。事業委員長（副会長）
稲垣忠雄までご連絡下さい。連絡先：稲垣商事㈲ TEL０３－３６８７－０７３８

「江戸川南間税会 賀詞交歓会」の開催を予定いたします。会員相互の親睦を深める
良い機会ですので、会員の皆様、万障お繰り合わせの上、是非ご参加ください。
日 時：令和６年１月１７日（水） １８：００～
場 所：タワーホール船堀 蓬莱の間

江戸川区船堀４－１－１ TEL５６７６－２２１１（代）

こまつ菜

江戸川南間税会会報誌創刊30周年記念号 写真募集
江戸川南間税会は、令和８年１月１日に会報誌創刊30周年を迎えます。30周年こまつ菜

第90号に向けまして、江戸川南間税会に関する懐かしい写真を募集いたします。わからない
ことがありましたら、広報委員長（副会長）小林司までご連絡ください。
連絡先：社会医療法人社団森山医会 TEL０３－３６７５－１５１２
募集する写真は、私たちの活動の様子、私たちの活動にご協力いただいた方の写真、会員の皆さまの思

い出の写真、江戸川区の自然や新たな産業などを考えています。私たちの30年間の歩みとこれからを、あ
なたの写真で彩ってください。皆さまのご応募をお待ちしております。

間税会会報「こまつ菜」は、年３回（１月、５月、９月の各１日）発行です。


